

ASSEMBLEE GENERALE
Comité du Puy-de-Dôme / 20 Septembre 2020
INTERVENTION AFFINITE

L'année 2019-2020 a été une année particulière avec l'arrêt des entraînements, la suppression de nombreuses compétitions et de nombreux évènements mais surtout par des souffrances, des isollements et des deuils ... Notre société a dans un premier temps plus pensé à limiter la casse que de se concentrer sur la santé et le bien des personnes ... Mais progressivement des élans de solidarité et des liens nouveaux se sont mis en place. Vous avez aussi dans vos différentes associations, par le biais des différents moyens de communication, essayer de mettre en œuvre ce mieux vivre ensemble en étant attentifs à chacun et tout particulièrement aux plus faibles que ce soit au niveau sportif mais aussi au niveau relationnel !

En ce début d'année avec les retrouvailles et la reprise des différentes activités, nous sommes invités à nous rappeler le titre de notre texte fondamental : Vers quel homme, par quels chemins ? et ainsi à prendre encore plus conscience de l'importance d'être attentif les uns aux autres, à partager, à aider chacun à grandir, mais surtout à mettre chacun personne au centre de nos activités. Cela peut-être aussi l'occasion de vivre pleinement chaque instant que nous vivons ensemble et de nous rendre compte de la chance que nous avons de pouvoir nous retrouver au sein de nos associations à la FSCF.

Au niveau national, le groupe de proposition de sens de la FSCF continue son travail autour des 5 valeurs du projet éducatif. Durant cette année, nous serons invités encore plus à développer le thème : La solidarité, tous concernés. Autour de cinq points : Attirer l'attention sur la réalité de l'interdépendance dans la vie associative, lutter contre les exclusions et les marginalisations, valoriser l'engagement bénévole, promouvoir la notion de consciences des autres et porter attention à son comportement comme moyen d'interpellation de l'autre. Pour vous aider des tracts et des affiches sont disponible sur le site internet de la fédération.

Les 27-29 Mars 2020, notre comité départemental devait organiser les Assises de printemps de la FSCF dans ce centre diocésain, ce n'est que partie remise puisque nous les accueillerons les 19-21 Mars 2021. Ce sera un temps fort pour notre fédération mais aussi pour chaque membre de notre comité départemental. Au niveau pastoral, Mgr François Kalist présidera la messe du samedi soir que nous préparerons en faisant ressortir les richesses de nos associations et disciplines, une exposition sur les valeurs de la FSCF sera mise en place au centre diocésain pour les Assises et durant plusieurs jours après (chaque affiche illustrera une valeur essentielle avec une photo et un commentaire) ...

Au niveau national, un groupe de travail Eglise et Sport au sein de la conférence des évêques de France est en train de se mettre en place, notre aumônier national Gilles Morin, Laurence Munoz et moi-même faisons partie de ce groupe. Il aura pour but de réaliser un livre autour du document « Donner le meilleur de soi-même », de relier les différentes propositions et de préparer nos propositions pour les Jeux de Paris 2024.

C'est dans cette dynamique que se déroulera un congrès international de la pastorale du sport du 22 au 24 octobre à Orcines que j'organise avec Gilles Lecocq avec les plus grands spécialistes européens.

Pour terminer je citerai ces quelques mots du père Gilles Morin : Nous sommes invités à revenir aux vraies priorités ! A nous recentrer sur la famille, cellule de base de toute société ! C'est au plus intime de nous-mêmes que nous pouvons raviver notre idéal d'une vie pleine de sens. C'est de là que tout part pour se déverser, par cercles de plus en plus larges, sur notre famille, notre fédération, notre pays et notre monde.

Je vous souhaite à tous une très bonne année 2020-2021 pleine de joie, de rencontres et de partage.

père Pascal Girard, aumônier